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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Rada, DDr. Niederwieser 

und Genossen 

aB die Bumlesministerin für Unterricht 

betreffend Integration Behinderter in das Sekundarschulwesen 

Die Integration Behinderter in die Volksschule hat in den ersten beiden Jahren große Erfolge 

gebracht. Diese zeigen sich an der zufriedenstellenden Erlangung der vorgegebenen 

pädagogischen Ziele. 

Als logischer und notwendiger nachfolgender Schritt ist nun die Einführung der 

Behindertenintegration im Regelschulwesen, sowohl auf AHS-Ebene, als auch im 

Hauptschulbereich zu sehen. Diese Maßnahme hat spätestens mit Beginn des Schuljahres 

1997/98 wirksam zu werden, um die notwendige kontinuierliche, aufbauende 

Betreuungsarbeit zu gewährleisten. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Bundesministerin 

für Unterricht nachstehende 

".,,' 

Anfrage: 

1. Wie weit ist der Stand der Vorbereitungsarbeiten des Bundesministeriums gediehen? 

2. Bis wann wird seitens des Bundesministeriums ein Begutachtungsentwurf für die 

Behindertenintegration auf allen Ebenen der Sekundarstufe I - HS, AHS-Unterstufe 

vorliegen? 
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3. Wie sieht die Evaluierung der in diesem Zusammenhang derzeit stattfindenden 

Schulversuche aus? 

4. Welche Kapazitäten für Schulversuche werden durch die, oben erwähnte Einführung 

zusätzlich verfügbar gemacht? 
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